

# TECNOTICIAS



TECNOLOGICO  
NACIONAL DE  
MEXICO



Departamento de Comunicación y Difusión  
Año 3 Número 10 28 de Abril de 2016

Órgano informativo del Instituto Tecnológico de San Juan del Río



## INICIA LA CAMPAÑA "TU VIDA LO VALE"

El Miércoles 27 de Abril arrancó la campaña "Tu vida lo vale" en las instalaciones del Instituto Tecnológico de San Juan del Río con la participación de más de 120 alumnos que asistieron a la Sala Audiovisual y que presenciaron la conferencia "Limpiando el terreno Rumbo al 2020" dictada por el Maestro en Dirección Estratégica del Capital Humano Jaime Fernando Sanders Hammeken.

Presidieron esta ceremonia la Secretaria de la juventud Tania Palacios Kuri, la Regidora de la Comisión de la Juventud y el Deporte,

el Subdirector de Servicios Administrativos Ing. Hugo Fernando Hernández López el C. Obed Morales Olvera Director del Instituto Municipal de la Juventud y el Joven destacado del Tecnológico de San Juan del Río José Ascención Basurto Reséndiz.

Esta campaña tiene como objetivo: "Promover estrategias transversales para fomentar en la juventud queretana una cultura de autocuidado, salud y responsabilidad; con un enfoque de derechos humanos, inclusión y autonomía, que responda a las problemáticas actuales".



## CURSO DE INDUCCION PARA SERVICIO SOCIAL

El Jueves 28 de Abril de 2016 se llevaron a cabo las dos reuniones programadas para dar orientación para la prestación del Servicio Social a todos los alumnos del Instituto Tecnológico, a fin de que cumplan con lo que marca el reglamento correspondiente.



Las reuniones se llevaron a cabo a las 12:00 y a las 16:00 hrs. en la sala audiovisual del Instituto y fué presidida por la Jefa del Departamento de

Gestión Tecnológica y Vinculación, la Ing. Patricia Uribe Rodríguez y el Ing. José Ramírez Vázquez, Jefe de Servicio Social del Departamento de Gestión Tecnológica.

En la reunión, la Ing. Uribe les indicó tanto las generalidades del Procedimiento y características del Servicio Social que deben cumplir, así como algunas particularidades especiales que pueden llegar a presentarse durante el proceso.

## HONGOS PARA ELABORAR COMBUSTIBLE DE AVION A REACCIÓN.

Unos investigadores han encontrado una forma de fabricar combustible de aviones a reacción a partir de hongos comunes. El equipo de las investigadoras Birgitte Ahring y Malavika Sinha, de la Universidad del Estado de Washington en Estados Unidos, utilizó el hongo *Aspergillus carbonarius* ITEM 5010 para crear hidrocarburos, el componente principal del petróleo, como lo son de los combustibles para aviones a reacción.



¿Qué le dijo el twitter al facebook?

- ¿Por qué me sigues?

- Me gusta.

Síguenos en: <https://www.facebook.com/>



[TecSanJuan@Tec\\_SanJuan](mailto:TecSanJuan@Tec_SanJuan)



[tec\\_sanjuandelrio](https://www.instagram.com/tec_sanjuandelrio)

"Produce una inmensa tristeza pensar que la naturaleza habla mientras el género humano no la escucha". Victor Hugo

"Hay que fomentar en los más jóvenes la aventura de sembrar un árbol en el entorno".

# TECNOTICIAS



TECNOLOGICO  
NACIONAL DE  
MEXICO

SEP  
SECRETARÍA DE  
EDUCACIÓN PÚBLICA



Departamento de Comunicación y Difusión  
Año 3 Número 10 28 de Abril de 2016

Órgano informativo del Instituto Tecnológico de San Juan del Río



## EL ITSJR PARTICIPA EN EL EVENTO DESARROLLO DE TALENTO EMPRESARIAL

El Viernes 22 de Abril el Instituto Tecnológico de San Juan del Río participó en el evento Desarrollo de Talento Empresarial que organizó el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos de Estado de Querétaro de Paso de Mata y en donde bajo la dirección del Ing. Justino Gómez Sánchez y la M.A. Juliana Tinajero Hernández jefe del departamento de Ingeniería Electrónica y Jefa del Departamento de Comunicación y difusión respectivamente, les informaron a los alumnos del Cecytec la oferta educativa que ofrece el ITSJR y alumnos de la carrera de Ingeniería Electrónica les mostraron a los alumnos del Cecytec algunos de los proyectos que desarrollamos en el tecnológico, a fin de motivarlos para que estudien una Licenciatura.



## EL ITSJR PRESENTE EN EL EVENTO ENCUENTRO EMPRESARIAL EN PEDRO ESCOBEDO.



El pasado 29 de Abril de 2016, se llevó a cabo el 3er. encuentro de microempresarios del municipio de Pedro Escobedo, evento que fué presidido por autoridades municipales y de

organizaciones del municipio.

El evento tuvo como objetivo presentar a los alumnos del Cecytec de Pedro Escobedo distintas alternativas para ser empresario, y para lo cual fueron invitados algunos empresarios del municipio que les transmitieron a los alumnos sus experiencias tanto buenas como malas y algunos consejos, en diversas conferencias.

Por parte del Tecnológico se les mostró uno de los proyectos que desarrollaron alumnos de la carrera de electrónica y se les mostraron las diversas carreras que pueden cursar en el Instituto y las alternativas de desarrollo personal que les ofrecen éstas.



## EL ITSJR PRESENTA OBRAS PICTÓRICAS

El 30 de Abril de 2016 se presentaron algunas de las obras pictóricas elaboradas por alumnos del Tecnológico en una exposición organizada por la Secretaría del municipio. Junto con estas obras se presentaron exposiciones de cultura en las que se hizo un intercambio de conocimientos de las personas que en el Tecnológico de San Juan del Río reciben una formación integral que, desde luego, incluye la parte humana y artística del ser humano.



Síguenos en: <https://www.facebook.com/>



[TecSanJuan@Tec\\_SanJuan](mailto:TecSanJuan@Tec_SanJuan)



[tec\\_sanjuandelrio](https://www.instagram.com/tec_sanjuandelrio)

## ENTREGA EL ITSJR DIPLOMAS A DOCENTES DE LENGUAS EXTRANJERAS.

El Jueves 26 de Mayo San Juan del Río ofreció Coordinación de Leguas Restaurante de la ciudad, para reconocer el esfuerzo realizado al haber terminado Métodos de enseñanza realizado en el Instituto La coordinadora del departamento de Lenguas Ex-



de 2016 el Instituto Tecnológico de una comida a los docentes de la Extranjeras en reconocido hotel, para reconocer el esfuerzo realizado el curso de capacitación de para Docentes del idioma inglés Tecnológico de Morelia.

partamento de Lenguas Extranjeras Martínez agradeció a los directivos miento que se les hizo y a los do-

trajeras les reconoció el trabajo que han realizado y los invitó a que redoblen esfuerzos para lograr un mejor nivel de dominio de un segundo idioma de nuestros estudiantes. Por su parte, el M.C. Ángel Adad Franco Baltazar los felicitó por el esfuerzo realizado durante todo este tiempo y señaló que el nivel de aprendizaje del Inglés supera con mucho al nivel que alcanzan otras personas en otras instituciones, y los invitó a que continúen realizando un mayor esfuerzo en pro de la preparación de nuestros alumnos. También el M.C. Edgar Hernández López los felicitó por continuar preparándose a sí mismos y que puedan transmitir nuevos conocimientos, con mejores herramientas y técnicas a nuestros alumnos.

Al finalizar la reunión, Se realizó la entrega de los diplomas del curso al que asistieron y una playera a cada uno de ellos.

Por éste medio les enviamos una felicitación a estos docentes por la labor que realizan con nuestros estudiantes en el aprendizaje de un segundo idioma tan necesario ya en el medio laboral.

¡Felicidades a todos!

